

☆☆☆☆「どうしたらよくなるか考え行動する」☆☆☆☆

4月号①

上野原市立上野原小学校
発行日 令和3年4月9日
発行者 校長 大場 卓
TEL 0554-62-3104



上小だより

令和3年度が始まりました・・・

昨年度は新型コロナウイルス感染拡大防止に伴う様々な措置がとられたため、学校生活も先の見とおせない中で、試行錯誤を繰り返してきました。諸行事も何度も何度も計画を見直し、どうしたら子どもたちにとって大切な活動を実施することができるのか、市教委とも連絡を取り合いながら検討を重ねてきました。多くの行事を実施することができたのも支えてくださった、たくさんの方々のお陰だと感謝しています。

今年も年度当初から予断を許さない状況となっておりますが、学校としてはこれまでどおり、子どもたちにとって大切な教育活動を止めないためにできる限りの努力をしていきたいと考えています。保護者や地域の皆様にも引き続きお力を貸していただけますようお願いいたします。

新型コロナウイルス感染拡大防止のために様々な施策が検討実施されていますが、学校は教育機関として、今回の様々な状況も、不当な差別やいじめを生まないための貴重な学習の機会と捉え指導していきたいと考えています。また、この機会に様々な活動の目的を再度確認し、子どもたちに力をつけていくための手立てについて検討し、教育活動の更なる充実を図っていききたいと思います。

国の施策でもあるGIGAスクール構想の実現のためのICT教育の充実もICT支援員の先生方とも力を合わせて推進しながら、人と人が支え合っていくためのコミュニケーションの大切さ等についても強く意識していきたいと考えています。

また、業務改善、働き方改革についても進めていかなければなりません。学校が子どもたちにとって大切な学びの場であり続けるために、私たち教職員は常に改善に向けて努力して参ります。持続可能な社会をめざし、できることから進めていきたいと思ひます。学校の情報はこれまでどおり、ホームページや学校だより等でお知らせしていく予定です。昨年度末にお伝えしたように、**学校だよりは、基本的にホームページと市の回覧板でご覧いただきたいと思ひます。**両方とも見ることができない方には別途紙ベースで用意させていただきたいと思ひますので担任まで申し出てください。昨年同様、個人情報に配慮しつつ学校の様子をお伝えしていきたいと思ひますので不都合等ありましたら学校までお知らせください。



▲年度はじめの月見が池越しの学校



▲4/6 校庭東のしだれ桜

季節は早く進んでいるようですが、学校は落ち着いて丁寧にじっくりと取り組んでいきたいと思ひます。

今年ソメイヨシノの開花も昨年より1週間以上早かったですが、大けやきの様子を見るとそれ以上に季節が早く進んでいる感じがします。世の中はなかなか先の見とおしが立てづらいつ況が続いていますが、こんなときこそ学校は、落ち着いて職員の力を結集し、子どもたちのために何ができるのかを考え行動していきたくと思ひます。繰り返しになりますが、ご家庭でも健康観察の徹底、検温カードの持参などご理解とご協力をお願いいたします。



▲令和3年4/4の大けやき



▲令和2年5/1の大けやき

入学式も無事終了...

たくさんの皆様のご理解とご協力で4/8(木)に入学式を予定どおり実施することができました。感染症の拡大が懸念される中、健康観察の徹底、マスクの着用、手指消毒の徹底、3密の回避など、できる限りの防止策を講じながら職員一同準備を進めてきました。今後も予断を許さない状況が続くと思ひますが、コロナウイルスに関わる様々な取組が、禍だけに終わることなく、差別やいじめを生まないための貴重な学習の機会や目的に応じた教育活動の実施のためにどうしていったらよいかなどを考える機会となるようにしていきたいと思ひます。引き続き教育活動を止めないためにご理解とご協力をお願いいたします。



▲担任あいさつ...



▲児童代表歓迎の言葉...